

Estreno y presentación del documental "Esperanzas múltiples" en Madrid, de la mano Sanofi-Genzyme.



[17-11237 Poster 50x70 Esperanzas Múltiples](#)
[NdP Esperanzas Múltiples](#)

THE WORLD VS MS - SANOFI & GENZYME

El pasado 9 de mayo se presentó el documental “Esperanzas Múltiples”.

Ana Belén Navarro ha sido una de las tres ganadoras y una de las protagonistas de este documental. Ella forma parte de la Junta Directiva de la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple.

Ana Belén nos cuenta cómo ha sido su experiencia.

¿que ha supuesto para ti haber resultado ganadora en este acto de Sanofi & Genzyme?

Cuando me lo dijeron sentí una gran satisfacción a la vez que una gran responsabilidad puesto que de alguna manera representaría a nuestro colectivo en un documental que iba a ser visto por mucha gente.

En todo momento durante mi grabación pensaba en tantas personas que sufren de esta enfermedad que quería que mi testimonio transmitiese un mensaje de aliento, fuerza y especialmente ganas de vivir.

¿cómo has vivido el momento de ver el documental?

Fue un momento mágico de los que nunca olvidaré. Pero sobre todo me sentí emocionada, allí tenía parte de mi familia a mis hijas y amigos que me arroparon proporcionándome seguridad y mucho cariño.

¿Imaginamos que tus hijas en particular y toda tu familia, estarán muy orgullosos?

Si por supuesto, tengo la gran suerte de contar con una familia que me ha apoyado siempre y para mí la mejor.

Mis hijas son mi motor y las que me dan la fuerza para levantarme todos los días. Yo sé que ellas me consideran como una mujer luchadora y que no me detengo ante nada, ellas lo dicen soy su “Reina”.

La sala te aplaudía sin cesar, en todas tus intervenciones, llegaste al alma de todo el público, enhorabuena.

Muchas gracias.

La gente es maravillosa.

Otra victoria más que sumas contra la Esclerosis Múltiple eres nuestra “CAMPEONA” y estamos muy orgullosos de ti.

Muchas gracias a Sanofi & Genzyme por habernos dado esta gran oportunidad.